

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

N°: No.: 174

Le 28 novembre 1984

## RÉUNION MINISTÉRIELLE DU CONSEIL DE L'ATLANTIQUE-NORD

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il dirigera la délégation canadienne à la rencontre ministérielle d'automne du Conseil de l'Atlantique Nord, qui aura lieu à Bruxelles les 13 et 14 décembre prochains.

Les récents événements entourant les relations Est/Ouest, y compris l'approche des négociations sur le contrôle des armements adoptée par l'Alliance, seront sans doute au coeur des discussions. Les ministres se pencheront notamment sur les chances d'une reprise des pourparlers entre les États-Unis et l'Union soviétique en matière de contrôle des armements.

Le Secrétaire général de l'OTAN, Lord Carrington, présidera aux cérémonies d'ouverture de la rencontre, en compagnie du président honoraire du Conseil, Hans-Dietrich Genscher, vice-chancelier et ministre des Affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne. Ce sera la première fois que Lord Carrington préside officiellement le Conseil.

Pendant son séjour à Bruxelles, M. Clark aura des entretiens bilatéraux avec le secrétaire d'État américain, M. George P. Shultz, dans le cadre de leurs rencontres périodiques sur les relations canado-américaines. M. Clark aura également un entretien privé avec Lord Carrington et, après la clôture de la rencontre ministérielle, avec M. Gaston Thorn, président de la Commission des communautés européennes.